



Polda Jambi bersama Stakeholders Siap Amankan Pemilu 2024

solmi - JAMBI.KAMPAI.CO.ID

Oct 17, 2023 - 16:09



JAMBI - Kepolisian Daerah Jambi menggelar simulasi pengamanan persiapan Operasi Mantap Brata 2023-2024 dalam rangka pengamanan Pemilu 2024 di Lapangan Kantor Gubernur Jambi, Telanaipura, Kota Jambi, Selasa, (17/10).

Sebelum dilaksanakannya simulasi, kegiatan diawali dengan apel yang dipimpin

oleh Kapolda Jambi Irjen Pol. Rusdi Hartono, dengan dihadiri oleh Gubernur Jambi, Kabinda Jambi, Ketua DPRD Provinsi Jambi, PJU Polda Jambi, Kapolresta Jambi, Dandenpom II/2 Jambi, Walikota Jambi, Forkompimda Provinsi Jambi.

"Apel ini pengecekan terakhir terhadap pasukan, sarana dan prasarana atas kesiapan pasukan gabungan untuk pengamanan pemilu 2024, bersinergi dengan TNI, Pemda dan Potensi Masyarakat, telah siap mengamankan pemilu 2024," kata Kapolda Rusdi Hartono.

Usai dilaksanakan apel, dilanjutkan dengan simulasi pengamanan yang diperagakan langsung oleh para personel yang terlibat pada pengamanan Operasi Mantap Brata 2024.

Kapolda Jambi bersama Forkopimda Provinsi Jambi, menyaksikan langsung peragaan dan sangat mengapresiasi atas terlaksananya peragaan dengan baik, pelaksanaan apel gelar Pasukan Operasi Mantap Brata 2023-2024 dalam rangka Pengamanan Pemilu 2023-2024.

Dikatakan Jenderal Bintang Dua tersebut, bahwa dengan adanya simulasi dan apel gelar pasukan, artinya menandakan kesiapan secara personel sarana prasarana, cara bertindak yang tepat dalam rangka kita melaksanakan pengamanan pesta demokrasi.

"Kita tidak boleh menganggap remeh, kita tidak boleh under estimate potensi-potensi konflik dalam kontestasi politik itu cukup tinggi. Tetapi saya yakin dengan perencanaan kita yang baik, dan kesungguhan kita serta tanggung jawab kita terhadap tugas yang harus kita laksanakan, itu menjadi jawaban bahwa pesta demokrasi di Provinsi Jambi bisa kita kawal dan dapat berjalan dengan aman dengan damai dan juga jujur serta adil," bebernya.

Kapolda Jambi menyebutkan, dalam tugas besar itu Polri tidak bekerja sendiri. Sebab itu menjadi sesuatu yang penting, harus bekerja sama dengan teman-teman, rekan-rekan kita TNI dengan pemerintah daerah maupun potensi-potensi masyarakat lainnya.

"Tetap maksimal melakukan tugas pengawalan dan pengamanan, dari awal tahap Pemilu hingga selesai Pemilu. Mari kita bersama menciptakan situasi Kamtibmas aman dan kondusif," ujar Rusdi Hartono berpesan.(IS/put)